

ABSTRAK

Pengaruh Foreign Direct Investment, Inflasi dan Nilai Tukar Terhadap Kinerja Ekspor Manufaktur di Indonesia.

Oleh: Dewi Sulfiana

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis; (1) Sejauhmana pengaruh foreugn direct investment terhadap kinerja ekspor manufaktur di Indonesia, (2) Sejauhmana pengaruh inflasi berpengaruh terhadap kinerja ekspor manufaktur di Indonesia, (3) Sejauh mana pengaruh nilai tukar berpengaruh terhadap kinerja ekspor manufaktur di Indonesia, (4) Sejauh mana pengaruh foreign direct investment, inflasi dan nilai tukar terhadap kinerja ekspor manufaktur di Indonesia.

Penelitian ini berjenis penelitian deskriptif dan asosiatif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan merupakan data sekunder tahunan time series dari tahun 1980-2019 yang diperoleh dari lembaga terkait. Penelitian ini menggunakan model regresi linier berganda dengan metode OLS (Ordinary Least Square) untuk mengetahui bagaimana pengaruh variabel bebas terhadap variabel terikat.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara simultan, foreign direct investment, inflasi dan nilai tukar mempunyai pengaruh signifikan terhadap kinerja ekspor manufaktur di Indonesia. Selanjutnya, secara parsial (1) Foreign Direct Investment, berpengaruh positif dan signifikan tergadap kinerja ekspor manufaktur di Indonesia (2) Inflasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja ekspor manufaktur di Indonesia (3) Nilai tukar berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja ekspor manufaktur di Indonesia. Untuk selanjutnya disarankan dalam meningkatnya kinerja ekspor manufaktur di Indonesia Pemerintah diharapkan untuk selalu berhati-hati dalam dalam mengambil kebijakan, dengan mempermudah proses investasi sehingga iklim investasi tetap terjaga. Pemerintah juga diharapkan untuk selalu menjaga tingkat inflasi dan kestabilan nilai tukar agar nilai tukar Rupiah terhadap Dollar tidak selalu menurun tajam, serta kinerja ekspor manufaktur terus meningkat.

Kata Kunci : Inflasi, Nilai Tukar, Kenerja Ekspor, Manufaktur Indonesia